

Secretaría de Salud trabaja por garantizar el bienestar alimenticio de los payaneses

Un total de 211 kilos de cárnicos en mal estado dejaron de ser comercializados en Popayán luego de las acciones lideradas por la Secretaría de Salud Municipal.



Como respuesta a las mesas técnicas de cárnicos en las que se ha manifestado el ingreso de carne ilegal a la ciudad, hoy la Secretaría de Salud Municipal a través de su área de Alimentos, en articulación con la Dirección de Carabineros

de la Policía Nacional, realizó jornadas de inspección de cárnicos en las diferentes plazas de mercado de la ciudad de Popayán.

Procesos como la revisión, verificación, inspección y control de los cárnicos que la comunidad puede encontrar en diferentes partes de la ciudad, son algunas de las acciones desarrolladas por funcionarios de la dependencia con el objetivo de salvaguardar la salud pública y como forma de prevención por el ingreso de carnes a mataderos constituidos ilegalmente.

Un total de 211 kilos de cortes distintos de carne que se encontraban en estado de descomposición, fueron decomisados en el marco de estas jornadas que, para esta ocasión, se desarrollaron en las plazas de mercado de sectores como La Esmeralda, Barrio Bolívar y La 13.

La Secretaría de Salud Municipal extiende un mensaje a la ciudadanía en general para que, al momento de comprar alimentos cárnicos, acuda a sitios autorizados, procure verificar el estado de los cortes y le preste mayor atención a las condiciones higiénicas de los establecimientos.

'Popayán me pertenece limpia' llega a la quebrada Molanga

Secretaría de Infraestructura de Popayán iniciará mañana sábado 27 de junio, las jornadas de limpieza y embellecimiento de ríos y quebradas de Popayán en el marco de la campaña 'Popayán me pertenece limpia'.



**POPAYÁN**
Me pertenece LIMPIA

Alcaldía de Popayán
PROGRAMA JORNADAS DE LIMPIEZA Y EMBELLECIMIENTO DE RÍOS Y QUEBRADAS
Apadrina Secretaría de Infraestructura de Popayán

SÁBADOS SEGUNDO SEMESTRE DE 2017

27 MAYO	Quebrada Molanga , sectores Santa Catalina II Etapa y Parque Santa Catalina.
24 JUNIO	Río Ejido , sector barrio El Libertador.
29 JULIO	Río Ejido , sector Chama y Tequendama, parte baja de Lomas de Granada.
26 AGOS	Quebrada La Paila , a partir del puente rojo entrada Los Sauces y vereda La Paila.
30 SEPT	Río Molino , sector barrio Pandiguando.
28 OCT	Quebrada El Chamizal , sector barrio Toez.
25 NOV	Quebrada La Primavera , sectores barrios La Primavera y Rinconcito Primavera.
16 DIC	Quebrada Pubús , barrio Jorge Eliecer Gaitán.

**Alcaldía de Popayán**

**Vive el CAMBIO**
SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA

A partir de mañana sábado 27 de mayo, y cada último sábado del mes, la Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría de Infraestructura realizará las actividades de limpieza, embellecimiento y descontaminación de ríos y quebradas del municipio, a través e la campaña 'Popayán me pertenece limpia'.

Para el segundo semestre del año estas jornadas se realizarán en las quebradas Molanga en el sector Santa Catalina II Etapa, Río Ejido sector Chama-Tequendama, La Paila a partir del Puente Rojo, Río Molino sector barrio Pandiguando, El Chamizal sector barrio Toez, quebrada La Primavera barrio La Primavera y Rinconcito primaveral, y la quebrada Pubús, barrio Jorge Eliecer Gaitán.

Este es un trabajo articulado con los líderes comunales de los sectores impactados, que aporta igualmente a la conservación ambiental, y que responde a las solicitudes de la comunidad.

A la fecha la Alcaldía de Popayán, a través de la Secretaría de Infraestructura ha realizado 15 jornadas de limpieza en diferentes puntos de la ciudad, bajo el acompañamiento y participación de las comunidades.

Se amplía fecha de cierre de la convocatoria de Estímulos Culturales Municipales

*Más payaneses podrán inscribirse a la iniciativa cultural más grande promovida
por la Administración Municipal*

«AMPLIACIÓN DE INSCRIPCIONES»



ESTÍMULOS
CULTURALES
MUNICIPALES POPAYÁN
VIVE EL CAMBIO 2017

NUEVA FECHA
2 DE JUNIO
2017- 5 PM



Con el propósito facilitar una mayor participación de los gestores culturales de la ciudad, la Secretaría del Deporte y la Cultura del Municipio, amplía la fecha de cierre de la convocatoria del Portafolio de Estímulos Culturales Municipales 'Popayán Vive el Cambio' 2017, del viernes 26 de mayo, al lunes 2 de junio de 2017, hasta las 5:00 p.m.

De esta forma, todas las personas interesadas podrán presentar sus proyectos en las líneas establecidas: Audiovisuales, Fotografía, Artes Plásticas y Visuales, Cultura Ciudadana, Danza, Música, Teatro y Circo, Patrimonio Cultural, Premios Vida y Obra, Premio Maestro en Artes y Oficios.

Para conocer todos los detalles de ésta convocatoria, que tiene una inversión superior a los \$156.000.000 en becas de apoyo para el desarrollo y fortalecimiento del sector cultural municipal, puede descargar las bases generales y requisitos específicos en el siguiente enlace:

<http://www.popayan.gov.co/ciudadanos/sala-de-prensa/estimulos-culturales-municipales>

El 28 de mayo, primer paseo en bicicleta del año

El objetivo es disfrutar entre familia y amigos, esta iniciativa que busca la promoción de la bicicleta como medio de transporte alternativo en la ciudad.



El próximo domingo 28 de mayo, la Administración Municipal invita a todos los habitantes de Popayán al 'Primer Gran Paseo en Bicicleta 2017'. Sobre un trayecto de 14 kilómetros y 100 metros de recorrido, este ciclopaseo contará con dos puntos de hidratación para todos sus participantes, uno a la altura de Bello Horizonte y el otro en el colegio Champagnat.

Esta iniciativa que busca promocionar e incentivar el uso de la bicicleta entre los habitantes de Popayán como medio de transporte alternativo, está liderada por la Administración 'Vive el Cambio' a través de su Secretaría de Tránsito y Transporte, y la Secretaría del Deporte y la Cultura, con el apoyo de la Mesa



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°: 409

de la Bicicleta y la Seccional de Tránsito y Transporte de la Policía Metropolitana de Popayán.

El sitio de reunión para iniciar la partida a las 9:00 a.m., será el Parque de La Salud, desde allí se tomará rumbo hacia el norte de la ciudad por la Carrera 5ª hasta hacer el retorno por la Calle 69N en el sector de la vereda González. Luego se descenderá por la Carrera 9ª hasta la glorieta de la Terminal de Transportes desde donde se cogerá rumbo hacia el Parque Caldas.

La Administración Municipal comprometida con la seguridad vial

La Secretaría de Tránsito y Transporte Municipal avanza en la campaña de educación vial, cultura ciudadana y promoción del uso de la bicicleta en las instituciones educativas de Popayán.



Con el objetivo de lograr un cambio positivo en los payaneses para que se conviertan en ciudadanos de comportamiento ejemplar y hacer de Popayán una ciudad más amable y segura en su movilidad, reduciendo los índices de accidentalidad, la Administración Municipal adelanta a través de la Secretaría de Tránsito y Transporte, la campaña de educación vial y cultura ciudadana en

las instituciones educativas del municipio, tanto en el sector urbano como en el rural.

Es así como a la fecha, el equipo de profesionales de esta dependencia ha visitado un total de 21 escuelas y colegios –entre públicos y privados- en las que se ha logrado a llegar a 2.367 estudiantes, a quienes mediante videos, charlas, conferencias y actividades lúdicas y recreativas, se les inculca el respeto por las señales de tránsito, la importancia del uso de los elementos de seguridad al conducir, la ventaja del manejo defensivo y a ser más educados y tolerantes con el resto de los actores viales.

Igualmente, y con el propósito de la Administración Municipal ‘Vive el cambio’ de hacer de Popayán una ciudad más amable con el medio ambiente y con una movilidad más eficiente y humana; en estas intervenciones con los estudiantes, también se hace énfasis en la promoción del uso de la bicicleta como medio de transporte alternativo en Popayán.

Instituciones educativas intervenidas

- Colegio los Alcázares
- Instituto Técnico Industrial
- Colegio Campestre Americano
- Republica de Suiza
- Institución Educativa La Milagrosa
- Institución Educativa Comercial del Norte
- Institución Educativa Cajete
- Institución Educativa Jhon F. Kennedy
- Institución Educativa Metropolitano de Occidente
- Colegio Técnico Comfacauca
- Centro Agropecuario Regional Cauca – SENA
- Institución Educativa la Pamba

- Institución Educativa el Mirador
- Institución Educativa Sede Francisco José de Caldas
- Institución Educativa Francisco José de Caldas
- Institución Educativa Francisco Antonio de Ulloa
- Institución Educativa Inem Francisco José de Caldas
- Institución Educativa San Agustín
- Liceo Alejandro de Humboldt.
- Institución Educativa Bicentenario
- Institución Educativa Don Bosco
- Institución Educativa Santa Rosa

Agenda para 'El Cambio'

'A tu Salud'

Conoce todos tus derechos en el sector Salud



Veedurías en Salud

Son mecanismos de representación que le permiten a los ciudadanos ejercer vigilancia sobre la gestión de las entidades públicas o privadas y organizaciones no gubernamentales de carácter nacional e internacional que operen en el país.

• ¿Quiénes pueden constituir Veedurías? •

« Ciudadanos de forma plural.

Organizaciones:

- « Comunitarias.
- « Profesionales.
- « Juveniles.
- « Sindicales.
- « Benéficas.
- « De utilidad común.
- « No gubernamentales.
- « Sin ánimo de lucro

Vigilar:

- « Procesos de planeación.
- « Asignación de presupuestos que prioricen la solución de necesidades básicas insatisfechas.
- « Que los procesos de contratación se realicen de acuerdo a los criterios legales.
- « La ejecución y calidad técnica de las obras, programas e inversiones en el nivel municipal.

Remitir:

A las autoridades correspondientes los informes que se desprendan de la función de control y vigilancia.

Comunicar

A la ciudadanía, mediante asambleas generales o en reuniones, los avances de los procesos de control o vigilancia que se estén desarrollando.

Recibir:

- « Informes, observaciones y sugerencias que presenten los ciudadanos y organizaciones en relación con las obras y programas.

Solicitar:

- A interventores, supervisores, contratistas, ejecutores, autoridades y contratantes los documentos que permitan medir el cumplimiento.
- Denuncias ante las autoridades competentes de los hechos o actuaciones irregulares de los funcionarios públicos.

¿Cuáles son las funciones de las Veedurías?

'A tu salud'

Alcaldía de Popayán | Vive el CAMBIO | SECRETARÍA DE SALUD

Este domingo, 28 de mayo, se realizará el primer gran Paseo en Bicicleta. Sitio de encuentro, Parque de la Salud. Hora: 9:00 a.m.



PRIMER GRAN PASEO BICICLETA

28 DE MAYO 2017

SITIO DE ENCUENTRO: **PARQUE DE LA SALUD.**
HORA: **9:00 A.M.**

Salida
Parque de la Salud

Llegada
Parque Caldas

Mapa de Ruta:

- PUNTO DE SALIDA: PARQUE DE LA SALUD
- PUNTO DE LLEGADA: PARQUE CALDAS
- PUNTO DE HIDRATACION: BELLO HORIZONTE
- PUNTO DE HIDRATACION: CHAMPAGNAT
- CICLO RUTA MAYO
- CICLO VIA
- SE CONECTA CON LA CARRERA 5
- SE CONECTA CON LA CICLOVIA
- SE CONECTA CON LA CARRERA 6
- GIRA EN LACTEOS
- SE CONECTA CON LA CARRERA 5
- CALLE 69 N VEREDA GONZALES
- CARRERA 11
- CALLE 68N
- CALLE 3
- CARRERA 7
- CALLE 4
- CARRERA 9

Logos: Vive el CAMBIO, POP-BIKE, BICPP, MESA de la BICICLETA POPAYAN

Alivio para morosos con deudas atrasadas a partir de 2014

El 31 de mayo vence el beneficio del 60% en la rebaja de los intereses y sanciones para los contribuyentes morosos de Popayán



CONTRIBUYENTE MOROSO DE IMPUESTOS PREDIAL, INDUSTRIA Y COMERCIO, Y ALUMBRADO PÚBLICO

"Con tu aporte contribuyes al desarrollo de la ciudad".

Llegó la oportunidad de ponerse al día con el aporte a tu ciudad. Solicite ya su beneficio.

● APLICA para deudores del año 2014 y anteriores. ●

● Pague la totalidad de su obligación tributaria antes del 31 de Mayo de 2017 y obtenga un descuento del 60% en intereses



DOMINGO 28 DE MAYO
COMUNAS 6 7 9

PRIMER ENCUENTRO COMUNITARIO POR LA SALUD

METODOLOGÍA

Exposiciones y Mesas
de Trabajo por Grupos

Teatro Bolívar | Sábado 27 de Mayo
Horario: 2 - 5 pm



El Teatro Bolívar busca conformar grupo representativo de teatro



PARA QUIENES AMAN EL TEATRO

La Alcaldía de Popayán abre convocatoria para la conformación de un grupo representativo de teatro con

♦ **jóvenes entre los 12 y 17 años** ♦

Inscripciones: Secretaría del Deporte y la Cultura



Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán